英国語学研修旅行結団式

令和5年7月12日

これまで本校は、イギリス・ケント州にある Chatham Grammer School for Boys (現 Holcombe Grammer School)や Rochester Grammar School、そしてシンガポールの Raffles Institution との国際交流を続けていました。しかし、新型コロナウィルスの感染拡大により、この3年間は国際交流はオンライでの交流のみで、研修旅行は実施できませんでした。昨年から制限が徐々に緩和され、本校でもほぼコロナ前の教育活動に戻っていますが、海外との相互交流を再開するには至りませんでした。念願の国際交流が4年ぶりに実施できることを大変喜んでいます。様々な段取りや手続きがスムーズに進まないことや突発的な対応を求められることがあり、3年間のブランクの影響は大きいと感じています。今年の苦労を次年度以降に生かしていかなければなりません。

本年度は、希望者が多く 20 名の生徒が参加します。これまでの事前学習を生かして、実りある研修旅行にしてほしいと思います。すべてが新たな体験となるでしょう。たくさんの思い出と新たな視点をお土産に無事帰国してください。 いってらっしゃい。



